

Eigenheimer Markt Schwaben beschließen moderate Beitragserhöhung KUMS präsentiert Ausbaupläne zur Fernwärme.

Am 18.4.2024 fand die diesjährige Jahreshauptversammlung der Eigenheimer Markt Schwaben und Umgebung e.V. im Schweiger Bräustüberl statt. Die Vorstandschaft präsentierte die Vereinsaktivitäten der letzten 12 Monate.

Die bisherigen Aktivitäten konnten weiter ausgebaut werden. Neben den Aktivitäten wie Sommer-, Adventsfest, Ausflugsfahrt und Baumschneidekurs, Dankeschön-Essen für ehrenamtliche Helfer, die wieder erfolgreich durchgeführt wurden, konnte das Angebot ausgebaut werden. Erstmals vertreten waren die Eigenheimer mit einem Informationsstand am Markt Sonntag.

Weiterhin sei hervorzuheben die neu geschaffene Möglichkeit für Vereinsmitglieder Energieträger (Öl/Pellets und Kaminholz) vergünstigt einzukaufen. Ein Highlight war sicherlich auch der sehr gut besuchte Vortrag zum Gebäudeenergiegesetz (GEG) den der Verein mit Hilfe des Eigenheimer Dachverbandes im Brauhaus durchgeführt hatte und den Besuchern den Schrecken nehmen konnte.

Großes Presseecho fand auch die großzügige Spende in Höhe von 1000,-- € der Vereinsmitglieder für „Kinder in Not“ in Markt Schwaben, die die Vereinsführung im Rathaus übergeben hatte.

All diese Aktionen haben sicherlich dazu beigetragen, dass die Mitgliederzahl von 550 auf aktuell 580 gestiegen ist. Der erste Vorsitzende Christian Aufhauser bedankte sich herzlich bei den zahlreichen ehrenamtlichen Helfern, die ein so umfangreiches Programm erst ermöglichen. Dass die Angebote des Vereins gut angenommen werden, zeigte auch wieder dass die diesjährige Ausflugsfahrt nach Regensburg binnen zwei Wochen ausgebucht war.

Erwartungsgemäß wurde der Kassenbericht von Sabine Saxinger-Häusler und der Bericht der beiden Revisoren Brigitte Hofmann und Siegfried Häusler einstimmig genehmigt und die Entlastung erteilt.

Aufgrund des Kostendrucks dem der Dachverband ausgesetzt ist, sowie der verbesserten Leistungen, die allen Eigenheimern jetzt zur Verfügung stehen (wie z.B. Rechtsberatung über alle Rechtsgebiete, kostenlose Eigenheimer Akademie Seminare oder digitales Eigenheimer Magazin und das Einkaufsportale, etc.), beschloss der Verbandstag mit großer Mehrheit letztes Jahr in Nürnberg eine Beitragserhöhung um 6,-- € ab 2026.

Die Mitgliederversammlung in Markt Schwaben beschloss (ebenfalls mit nur einer Enthaltung) diese Erhöhung in zwei Stufen an ihre Mitglieder weiterzugeben. So steigt der Mitgliedsbeitrag von 27,60€ ab dem 01.01.2025 auf 30,60€ und ab dem 01.01.2027 auf 33,60€. Die zweistufige Beitragserhöhung korrespondiert besser zu den aktuell veröffentlichten Inflationszahlen und soll vermeiden, dass preissensitive Mitglieder dem Verein den Rücken kehren. Dass der Ortsverein weiterhin sparsam wirtschaftet, konnte erneut eindrucksvoll im Kassenbericht belegt werden, auch liegt der Mitgliedsbeitrag in Markt Schwaben unter Berücksichtigung des Leistungsangebotes weiterhin deutlich unter dem benachbarter Ortsvereine.

Nach dem offiziellen Teil präsentierte Bernhard Wagner der Vorstand des KUMS die Ausbaupläne der Fernwärmeversorgung für Markt Schwaben. Zahlreiche Nachfragen zeigten das große Interesse an dem Thema. Herr Wagner hob hervor, dass jedes Anschlussbegehren individuell zu prüfen ist und er gerne zum Einzelgespräch zur Verfügung steht.

Der Vortrag wurde in der Versammlung verteilt und steht auf der Homepage des Vereins zum **Download bereit**.

Zum Abschluss bedankte sich der Vereinsvorsitzende bei der Versammlung für das Interesse der Anwesenden und wünschte einen guten Nachhauseweg.